
2013年度 

第 1回理事会議事録 
 

日    時    2013年 4月20日（土） 13時 30分～14時 57分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      古橋会長，＊杉岡・衛藤・時見副会長，大西専務，岩澤・上野・伊集院・吉田・ 

奥村常務，柴田・加藤・三好・藤井・西村・小川・下江・直塚・宮永理事 

欠  席  西澤理事 

 （理事20名中19名出席） 

齋藤・速見監事（監事2名中2名出席） 

                                    〈 ＊印：進行〉 

 

【 議 事 内 容 】 

 

1．会  長  挨  拶  

  改正歯科技工士法施行規則が 4 月 1 日から

施行されている旨、元日技副会長の逝去につ

いて、関係議員と行政との会合について、会

務遂行のあり方について等の挨拶があった。 
2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

19 名により全会一致で承認された。 

  ②“ 2012 年 度 第 10 回 理 事会（3月 15 日、 

於 歯科技工士会館）議事録案”の提出が 

あり、挙手 19 名により全会一致で承認 

された。 

  ③第 24 回日本スポーツ歯科医学会総会・ 

学術大会後援依頼文書の提出があり、審 

議の結果、後援が承認された。 

  ④第 2回社員総会に議案提出する 2012 年 

度事業経過報告、法人運営分野規程一部 

改正、学術事業分野規程一部改正につい 

て資料提出があり、承認された。なお、 

事業経過報告については文言等修正が 

あれば 4月 25 日までに申し出て欲しい 

旨要請があった。 

3．報  告  事  項 

 (1)全         般 

  ①渉外関係 

医療職俸給表（二）初任給基準表の改正

について、他の改正が必要な医療職と協

力して進めていくこととした旨報告が

あった。 
  ②“第 2回社員総会議事日程”の提出によ 

る議題等の説明があった。 

  ③“周年記念大会関連主要事項一覧表”の 

提出があり、60 周年記念大会の開催候補 

地を第 2回社員総会で協議していただく 

旨の報告があった。 

  ④都道府県歯科技工士会会長宛に、中長期 

総合計画策定に係る地区別意見交換会 

開催案内を送付した旨、意見交換会参加 

者用に『日本歯技』5月号及び 6月号に、 

 “同参加要領”を同封する旨の報告が 

あった。 

  ⑤長崎県歯科技工士会の問題について意 

見交換が行われた。 

 (2)総     務 

  ①“歯科技工士組織移行認定・移行認可・ 

新規設立一覧表”の提出による報告があ

った。 

  ②『公益社団法人日本歯科技工士会』の冠 

   の使用制限について、近日中に都道府県 

歯科技工士会会長宛に文書発信する旨 

報告があった。 

  ③“東京都帰宅困難者対策条例の概要”の 

   提出があり、4月から施行されており、 

   本会も対応していく旨報告があった。 

  ④“会社役員賠償責任保険(D＆O 保険）” 

   の更改保険料見積書”の提出による会社 

   役員賠償責任保険の更新報告があった。 

 (3)調査・企画 

 ①108 イベント企画（仮称）について、現

在までの進捗状況について報告があっ

た。 

(4)学    術  

①本日、第 1 回学術･生涯研修中央本部委 

員会を開催した旨、内容については、次 



 

回理事会に報告書を提出する旨報告が 

あった。 

②生涯研修関係 

・“2013 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 

参加状況（中間）”及び“2013 年度生涯 

研修（基本・自由）認定状況（中間）” 

資料の提出による報告があった。 

 (5)  国    際 

  ①本日、第 17 回アジア・太平洋地域歯科 

技工士連盟協議会の打合せを行った旨 

報告があった。 

  ②JIMTEF と協力して行っている国際協力 

事業について、今後は日本歯科医師会と 

も協力し、発展途上国への技術支援を行 

う方向で、3 者間で継続協議する旨報告

があった。 

 (6)広     報 

①『日本歯技』5月号に、広報委員会企画 

座談会として「JIMTEF 災害医療研修コー 

ス」受講者による座談会を掲載する旨報 

告があった。 

  ②“『日本歯技』に寄せられた意見・感想” 

   の提出があり、今後の編集に役立ててい 

きたい旨報告があった。 

  ③『日本歯技』5月号掲載予定の「論説」 

   の提出による掲載主旨の報告があった。 

  ④日技広報ブログが QR コードで簡単に 

アクセスできる旨、再 PR する旨報告が 

あった。 

  ⑤広島大学にご協力いただき、フッ化水素 

酸の管理等に関する記事を『日本歯技』 

6 月号に掲載する旨報告があった。 

⑥本日、第 1 回広報委員会を開催した旨、 

内容については、次回理事会に報告書を 

提出する旨報告があった。 

(7)歯科技工管理 

①厚生労働省医政局歯科保健課から都道 

府県・保健所を設置する市・特別区の 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医務主管部（局）宛の事務連絡文書“「歯 

科技工士法施行規則の一部を改正する 

省令の施行について」の一部訂正につい 

て”及び“「歯科技工所における歯科補 

てつ物等の作成等及び品質管理指針に 

ついて」の一部訂正について”の提出に 

よる報告があった。 

②厚生労働省医政局長、厚生労働省医薬食 

品局長及び厚生労働省保険局長から都 

   道府県知事及び社会保険事務局長宛の 

通知文書“診療録等の保存を行う場所に 

ついて”の提出による説明報告があった。 

③歯科技工所開設届け出等整備推進事業 

 の進捗状況報告があった。 

④本日、第 1回歯科技工管理委員会を開催 

した旨、内容については、次回理事会に 

報告書を提出する旨報告があった。 

  (8) 組    織 

  ①2013年3月度会員数等に関する資料の提 

出による報告があった。 

  ②“2012 年度新卒者入会推進費支給状況 

表”の提出による報告があり、また、活

動支援費についても有効活用して欲し

い旨報告があった。 

  ③昨日、第 1回組織対策検討委員会を開催 

した旨、委員会内容を踏まえ、小委員会 

でより有効な施策を打ち出したい旨の 

報告があった。 

(9)そ  の  他 

 ①日技認定講師登録審査基準について意 

見があった。 

  ②第 5回国際歯科技工学術大会への参加登 

   録への協力要請があった。 

  ③本会制定のロゴマーク・ロゴタイプが 4 

月 5 日に商標登録された旨の報告があっ 

た。 
 

以上 


